

Dia 27 en Dresden

Queridos: Os escribo desde Dresden, en un momento de ansias de cambiarme de ropa para entrar en una recepción del "Club de la Inteligencia". (1) acabamos de visitar el Museo de pintura de Dresden, importantísimo; Rafael, Rubens, Velázquez, Grecos, Vermeer, Murillo, Ribera.

No tenemos tiempo ni para ir al servicio. De un sitio a otro y a hora de protocolo germanico. Siguiéndoles en Weimar: entrañable ciudad literaria e histórica, recorridos, visita a la Casa de Goethe y de Schiller... pero también visita al cuadro dominicano del campo de Buchenwald que está muy cerca de Weimar. Parece mentira!

Vamos formando en hoteles y lujo, acompañados por dirigidos por protocolos. Estoygo estuvimos en Leipzig. Visitamos una gran instalación de educación física y, por la tarde una multitud de una Universidad obrera, donde encontramos varios cubanos entusiastas y varios españoles, entre ellos, tres catalanes que llegaron a la Hispania de hace un año.

Dresden es una gran ciudad, la más bombardada de toda Alemania: 30 mil personas desaparecidas en una noche. Así se ven muchas ruinas.

Hanana salimos temprano - como recibimos a otra población hoy en vereda, donde faltó la oportunidad de ver una gran empresa y unas escuelas técnicas. Hacemos todos estos trájes en una carnicería de cuatro o cinco máquinas oficiales. Requerímos a Berlin y volaremos el dia 29 para Varsovia en avión. El viaje de Praga a Berlin lo haremos en tren. Hace días bastante frío, pero casi no lo notamos en los autos con calefacción y en los hoteles. Tengo la ilusión de comprar una máquina fotográfica EXACTA para

Nueva Jersey, pero no sabemos si habrá tiempo